



Débat mobile

Lycée Pierre Mendès-France de Ris-Orangis

4 Février 2014, 11h30-13h30

RETRANSCRIPTION DES ECHANGES ENREGISTRES

AVERTISSEMENT :

Les avis enregistrés font suite à des échanges oraux avec la Commission particulière du débat public (CPDP) sur le projet de Grand Stade de Rugby

Avis : Fouad

Fouad :

Oui, en fait, c'était pour demander, ce projet qu'est-ce que cela allait nous apporter, nous les jeunes, parce que peut-être quand on va finir notre formation, si on aurait du travail dans notre truc... parce qu'il y aura les jobs de vacances, tout ça, si on aurait des opportunités pour – comment ça s'appelle – avoir un peu de sous dans ce projet-là.

CPDP :

Et tu as aussi dit par rapport à l'animation ?

Fouad :

Ouais, l'animation, parce que la ville aussi sera animée, il y aura plus de sécurité, les trucs comme ça. Franchement, c'est un bon projet, quoi !

CPDP :

Eh bien, merci.

Fouad :

D'accord.

Avis : Oliver

CPDP :

Ton prénom ?

Oliver :

Je m'appelle Oliver.

CPDP :

Alors, qu'est-ce que tu en penses de ce projet et qu'est-ce qu'il faudrait pour que ça te plaise ?

Oliver :

C'est un projet pas mal, il faudrait juste qu'il y ait plus de sport que le rugby, un exemple : foot américain, foot normal, athlétisme, judo, et voilà.

CPDP :

Et s'il y avait tous ces sports, tu serais plutôt pour le projet ?

Oliver :

Oui.

CPDP :

Eh bien, merci.

Oliver :

Au revoir.